
№２ 

 

    ２番  柴立 豊子  議 員 

 

 

１ 市営住宅の共益費について 

 

(１) 市営住宅への入居が少ないのはなぜか。 

 

(２) 入居者が減ることにより共益費が増えることは、低所得者への負担増につなが

るのではないか。 

 

(３) 浄化槽の負担が大きいが、一部補助はできないか。 

 

２ 国保の算定方式変更について 

 

(１) 資産割をなくすことで、資産を持たない世帯は負担増が予想されるが、３方式

の負担の上乗せはどのようにされるのか。 

 

(２) 今、子どもの均等割をなくそうという動きが全国であるが、本市ではどうか。 

 

(３) 国保基金はどのように活用されるのか。 

 

 

３ 個人情報保護条例について 

 

(１) 平成 18 年に制定された鹿屋市個人情報保護条例は廃止するとなっているが、

条例のどこが問題か。 

 

(２) 「個人情報保護委員会事務局」が出している文書にある個人情報の有用性と

はどういうことか。 

また、官民や地域の枠を超えたデータ利活用とはどういうことか。 

 

(３) 政府が示している個人情報保護法で市民の個人情報は守られるのか。 

 

(４) 情報が漏洩した場合、どこが責任を持つのか。 


